
国際ロータリー第2590地区
川崎百合丘ロータリークラブ

■ 会長：中村 和広　 ■ 幹事：安藤美恵子　 ■ 会報：古澤 利夫平成30年4月10日（火）

第 1904 回例会

第1904回例会記録　平成30年4月10日（火）  39/49回

＜点鐘＞　� 中村会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜祝い事＞　� 鴨志田親睦委員長
会員誕生　　中島健児会員
配偶者誕生　平岡会員の奥様
会員入会　　小塚会員、小島会員、平岡会員、
　　　　　　磯会員、畠山会員、勝田会員、
　　　　　　笠会員、阿久澤会員

＜会長報告＞　� 中村会長
　先に、理事会報告です。
・�台湾永和RCとの姉妹クラブ締結の件　締結の同
意書の内容を審議することで承認いたしました。
・�米山募金の件　例年通りクラブより拠出すること
が承認可決されました。
・�退会者、名誉会員の件　安藤志子会員と名誉会員
の碓井会員が今期で退会することで承認されまし
た。名誉会員となっている北沢麻生区長が異動の
ため、4月から多田麻生区長に変更となります。
・�親睦委員会より、4/21（土）さつきを観る会の件
　�親睦会という名目で会費を集めます。当日お誕生
会も実施いたします。
・�会長･幹事ご苦労様会　6/26（火）・27（水）箱根仙
石原プリンスホテルにて行います。詳細は後日お
知らせいたします。
　以下、会長報告です。
1.��米山梅吉記念館より　春季例祭・賛助会員・全国
100円募金運動の件
　4/21（土）　14：00〜　米山梅吉記念館ホール

＜幹事報告＞　� 安藤美恵子幹事
＊会報着　川崎高津RC　新川崎RC
＊例会変更　川崎西北RC　川崎中央RC
　　　　　　川崎幸RC　
＊その他
・�第3グループ新旧会長・幹事会開催の案内
　5/9（水）　18：00〜　ホテルKSP
・�大矢会員の卓話が川崎高津RC会報に掲載されて
いますのでお目通しください。

＜ニコニコ委員会＞� 勝田委員
　中村会長→「井上久会長エレクト、本日のPETS
報告よろしくお願いいたします」。安藤美恵子幹事
→「本日は井上久会員、PETSよろしくお願いいた
します」。阿久澤会員→「先日は開業8年目のお花あ
りがとうございました」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、福家会員、井
上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、北
島会員、小林会員、小島会員、中島健児会員、中島
眞一会員、大矢会員、尾崎会員、坂井会員、佐藤会
員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会
員、渡邊会員、結城会員、勝田会員。

＜出席委員会＞　� 白井委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1906回  4 月 24 日 地区協議会報告

第1907回  5 月 8 日 クラブ40周年について　40周年実行委員会

第1908回  5 月15日 クラブフォーラム 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1904回	 44	 29	 15	 	 65.91%
第1903回	 44	 44	 0	 	 100%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜米山奨学委員会＞� 井上勇委員長
　中島健児会員→「ありがとうございます」。

本日のプログラム
＜PETS報告＞� 井上久会長エレクト
　金子ガバナーエレクトによるPETSに参加してき
ましたので報告いたします。
　次年度RI会長バリー・ラシン氏のテーマが『イン
スピレーション』になろうです。『ポール・ハリス氏
が述べたように、ロータリーは、世界平和の縮図で
あり、国々が従うべきモデルです。私にとってロー
タリーは可能性を指し示し、そこに到達する意欲を
引き出し、行動を通じて世界の「インスピレーショ
ン」になるための道を拓いてくれるのです。何か大
きなことに挑戦しようというインスピレーション
を、クラブや他のロータリアンに与えてください。
自分よりも長く、後世にも生き続けるものを生み出
すために、行動を起こす意欲を引き出していただき
たいのです』。と述べています。インスピレーショ
ンとは？という私の問いに対して、激励する人、奮
い立たせる人、影響を与える人というような意味で
はないか、とのことでした。私の解釈だとトリガー
が近いのかなと、雰囲気として理解できそうです。
●第2590地区　地区テーマ
『それぞれが輝くロータリー・自らの行動でクラブ
の可能性を拡げよう』
●第2590地区　2018-19年度地区方針
1.		魅力あるロータリークラブ創りにむけて変革に取
り組みましょう
　・戦略計画（長期計画）を策定し、それを遂行する。
　・�組織改革や柔軟なクラブ運営を実施し変化に対
応する。

　・基盤となる地域に根差したロータリー活動を行う。
　　�→長期戦略を立てた活動計画で、当クラブでは
次年度の課題。

2.		研修の拡充と各会合や事業へ積極的に参加しまし
ょう。
　・�クラブとして新会員に限らず研修を充実させ、
ロータリーへの理解を深める。

　・�会合や各事業への積極的参加によって親睦を深
め、実践によってロータリーを理解する。

　　→当クラブの最大の魅力は楽しい炉辺です。

3.	会員増強とクラブ拡大に努めましょう。
　・�新しい職業、女性、若い世代、熟年世代、ロータリ
ーファミリーなど様々な可能性に目を向けてく
ださい。例えば、会費を抑えた家族会員など、
従来型ではない新しい形態のクラブの結成など
の挑戦。

　　�→次年度、会員減からのスタートになりますが、
皆様のご協力をお願いいたします。

4.	公共イメージと認知度の向上を図りましょう。
　�広報活動を充実させ、またグローバル広告キャン
ペーン「世界を変える行動人」を推進しましょう。
5.	ロータリー財団に対するご理解とご寄付のお願い
　・年次基金寄付1人当たり　120＄以上
　・恒久基金寄付(ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ )　
　　会員50名以下のクラブ1名以上
　　会員50名以上のクラブ2名以上
　・ポリオへの寄付　1人当たり　50 ＄以上
6.		ロータリー米山奨学記念事業へのご理解とご寄付
のお願い　
　・普通寄付　　　1人当たり　�5,000円以上
　・特別寄付　　　1人当たり　20,000円以上
　　　　　　　合計1人当たり　25,000円以上
7.		ロータリークラブ対象のロータリー賞に挑戦しま
しょう
　�必須項目を検討の上、その活動項目を達成し、ロー
タリー賞にチャレンジしましょう。またローター
アクトやインターアクト対象のロータリー賞への
参加も奨励しましょう。

　研修の最後に、青少年交換学生制度でのホストフ
ァミリーのなり手のない現象について質問したとこ
ろ、同じグループ内で相互協力して対応したらいか
がでしょうか、是非ガバナー補佐さんに相談してく
ださい、とのことでした。当クラブの次年度の役割
分担表を是非お目通しいただきご協力よろしくお願
いいたします。また私事ですが園長を交代し理事長
になりました。そして近くに保育園を開園いたしま
した。そちらもどうぞよろしくお願いいたします。

＜点鐘＞� 中村会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 26,000円	 1,000件	 1,115,258円
	 0件	 0円	 20件	 256,000円
	 0件	 0円	 1件	 114,000円
	 1件	 20,000円	 37件	 510,000円

累計


